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População de Florianópolis ganha Espaço de 

Cidadania com serviços gratuitos neste sábado 
 

O Angeloni Cidadania oferece à comunidade serviços gratuitos e informações nas áreas 

de assistência, saúde, educação, cultura e lazer 

 

 
 

Das 10h às 17h, em área especialmente preparada no estacionamento aberto da loja, no 

Espaço Saúde serão disponibilizados serviços como orientações de saúde bucal com 

distribuição de kits, avaliação e escovação dos dentes; verificação de pressão arterial; 

teste rápido de glicemia e orientações; quick massage e testes de acuidade visual. 

Haverá ainda corte de cabelo (feminino e masculino) e barba até as 12h; dicas e 

cuidados com a pele no inverno; e distribuição, com orientação, de mudas de árvores 

nativas. 

 

O Espaço Cidadania incluirá serviços públicos como busca de pessoas desaparecidas, 

orientação ao consumidor com o Procon e jurídica com a Unisul, assistência e apoio aos 

idosos e pensionistas e a  presença de equipes da Casan e Celesc para atendimento em 

geral, informações sobre débitos, parcelamentos, segunda via, cadastrar fatura por e-

mail, alterações cadastrais, etc; do INSS para informações e orientações na área de 

Previdência Social; e da Delegacia da Mulher para esclarecimentos sobre a Lei Maria da 

Penha. 

 

Também será possível fazer encaminhamento gratuito para emissão e 2ª via carteira de 

identidade, certidões, carteira de trabalho. Os documentos necessários são: certidões 
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originais, em bom estado, sem durex ou rasgada (se solteiro, certidão de nascimento; se 

casado, divorciado ou viúvo, certidão de casamento com averbação). Também serão 

prestadas informações com encaminhamento gratuito para certidões e informações com 

encaminhamento para certidões e carteira de trabalho. Estará presente equipe do Proerd, 

com educação e orientação contra as drogas e da Asaprev, com assistência e apoio aos 

idosos. Participarão também do Angeloni Cidadania o Banco Empreendedor e a 

Secretaria de Assistência Social, com atendimento e encaminhamento. 

 

Estão previstas ainda atividades culturais em horários variados, como contação de 

histórias; apresentações artísticas de crianças, adolescentes e adultos e da Banda da 

Polícia Militar; música ao vivo com Ronaldy Lemos cover Frank Sinatra; dança Cigana 

com Brenda Camirra; Coral Vozes do Arvoredo; zumba com professor Nata e 

encerramento com o teatro Uma Aventura Congelante. 

 

No Espaço Lazer e Recreação as crianças contarão com brincadeiras como cama 

elástica, chute a gol, pintura facial, brinquedos infláveis, passeio a cavalo, jogos 

cognitivos, pintura facial, pinturas com tinha guache, atividades lúdicas e oficina de 

flores de papel. O encerramento será com a Escola de Samba Copa Lord às 16h30min. 

A ação é fruto da parceria entre Angeloni e Sesc-SC, grande parceiro nessa jornada, e 

com o apoio de diversas organizações ï de ONGs a empresas comprometidas com 

programas de responsabilidade social. Nesta edição estarão presentes: Casan, Procon, 

Unisul, Escola Bom Jesus, Portal do Toque, Super Ótica, Fatma, Sesi, Supera, Asaprev, 

ECC, Proerd, Policia Militar, + Saúde, Lions Club e Instituto Mix. Estão previstas ações 

de Cidadania em datas que vão até novembro em Criciúma, Florianópolis, Blumenau, 

Itajaí, Tubarão, Araranguá, Balneário Camboriú, Brusque, Joinville, Lages e Jaraguá do 

Sul. 

 

Inclusão Social e Cidadania 

 

Esse é o terceiro ano em que o Angeloni promove esta iniciativa para a população das 

cidades onde está presente. Nos dois primeiros anos foram atendidas aproximadamente 

146 mil pessoas (62 mil em 2016 e mais de 85 mil em 2017), com imenso 

comprometimento de centenas de pessoas envolvidas. Com o objetivo de promover a 

cidadania, proporcionar inclusão social e fomentar na população um estilo de vida 

saudável, a Rede implantou de forma pioneira o Angeloni Cidadania para oferecer à 

comunidade serviços gratuitos e informações nas áreas de assistência, saúde, educação, 

cultura e lazer. 

 

Angeloni Cidadania Florianópolis 

 

Data: 15 de setembro de 2018 (Sábado) 

Horário:  das 10h às 17h 

Local: Loja do Angeloni no bairro Jardim Atlântico, na Av. Max Schramm, nº 3450, 

em Florianópolis. 
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Documentário sobre o artista Paulo de Siqueira será 

exibido em Florianópolis 
 

 
Obra O Equilibrista - Foto Ilka Goldschmidt/Divulgação 

 

O longa-metragem Dom Quixote das Artes, com direção dos jornalistas Cassemiro 

Vitorino e Ilka Goldschmidt e produzido pela Margot Filmes, de Chapecó, será exibido 

na Capital. O documentário conta um pouco da vida e trajetória do artista Paulo de 

Siqueira que tem obras feitas de ñferro velhoò espalhadas por Florian·polis, cidades 

catarinenses, gaúchas e na Argentina. 

 

Trabalhos como O Equilibrista, que está majestoso na frente do CIC (Centro Integrado 

de Cultura) e a escultura Rita Maria, que pode ser vista no pátio do Terminal Rita 

Maria, no Centro da Cidade, além de obras conhecidas como o monumento O 

Desbravador, um dos símbolos da capital do Oeste, Chapecó. A exibição será nos dias 

21, 22 e 23 de setembro às 20h, no Cinema do CIC, dentro da programação do 

Cineclube da Unisul. 
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Artigo: Muito além da hospitalidade 
 

Laudelino José Sardá  
Jornalista e professor da Unisul 

  

Tubarão surpreende pelo seu próprio nome, disse-me o escritor e jornalista Cícero 

Sandroni, então presidente da Academia Brasileira de Letras, depois de um bate-papo 

bem animado com estudantes de jornalismo da Unisul, em 1998. E indaguei-lhe a razão 

da infer°ncia. Sorriu e replicou: ñPor acaso flutuou no rio algum anequim capaz de 

denominar a cidade?ò N«o demorou para o visitante ficar logo sabendo que o nome 

Tubanhorô, o pai-feroz, que agitava as águas do rio, sofreu transmutação gráfica para 

ensejar uma pronúncia palatável. Contudo, oculta, infelizmente, o belo e fascinante 

legado indígena. Sandroni resmungou: ñO pai-feroz não merecia isso, até porque 
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nenhum tubar«o ousou adentrar as §guas do rio para merecer distin«oò. E soltou um 

sorriso poético! 

 

Vinte anos depois, Tubarão não me surpreende ao se destacar, em pesquisa da Revista 

Versar, como a cidade mais hospitaleira do Brasil. Vivo o azul da cidade há quase três 

décadas, e nutro o singelo do seu ambiente e a passividade que caracteriza o bem-estar. 

Nem as informações esporádicas de que a violência estaria assombrando bairros e 

Centro causam impacto; não passam de fake news, incapaz de afrouxar o nosso 

sentimento realimentado por Tubanhorô. 

 

No cortejo das lembranças, sinto a cidade descurar-se, justamente quando o ser humano, 

na era digital, obstina-se à procura da felicidade em pequenas comunidades, onde a 

natureza minimiza os efeitos do concreto. Tubarão não combina com a teoria de que as 

pequenas cidades sonham em ser grandes. Não!  Ela pensa grande para permanecer 

pequena e feliz. 

 

Nesta ponderação, é possível sonhar e ver a parte central da avenida Marcolino Martins 

Cabral exclusiva para pedestres e ciclistas. É preciso conviver ainda com a poluição dos 

combustíveis quando se pode caminhar de casa ao Centro a passos leves? Ah, sim, o 

tubaronense não herdou dos índios o gosto pela caminhada. Então, quem sabe 

trenzinhos movidos à energia solar passem a encurtar distâncias entre bairros e Centro, 

cortando jardins com apitos suaves, a motivar sorrisos dos transeuntes despreocupados. 

 

Imaginemo-nos sentados em cafés, bares e restaurantes à beira do rio, inebriados pelas 

paisagens e os mais diferentes sons, até os estridentes que as novas gerações nos 

impõem. Sem dúvida, com essa transformação, Tubarão não seria apenas hospitaleira, 

mas, sobretudo, a mais atrativa aos turistas. 

 

O azul de Tubarão precisa refletir uma cidade vestida de cores, jardins; tão iluminada 

quanto os raios do sol. Sim, Tubarão quer sair da singeleza, retirar as cortinas dos três 

viadutos, dos acessos acanhados. A cidade necessita apenas de obras simples para um 

furor de humanização. Tubarão, nutrida por passeios públicos, esportes no rio, ciclovias, 

parques, artes, águas termais, além de já ser referência em saúde e educação, seria bem 

mais que hospitaleira. Seu potencial a credencia a se tornar também um modelo mais 

ousado de qualidade de vida. A cidade, que é boa para seus habitantes, é melhor ainda 

para o visitante. Para isso, basta a gestão pública se entusiasmar e empreender, e a 

população apoiar e participar das imprescindíveis e simples mudanças.  

 

Comece pela calçada em frente à sua casa, e caminhe, cumprimentando, sorrindo e se 

exercitando, além de sentir a cidade. Esta é a vida moderna. 
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Unisul tem conta e bens bloqueados 
 

A Vara do Trabalho de Palhoça determinou um bloqueio na conta da Unisul como 

também a indisponibilidade de bens móveis e imóveis da fundação. Além disso, 

determinou também a inclusão, na conta dos professores, dos haveres vencidos, e 

cláusula penal de 20% sobre os valores apurados no processo. 

 

Segundo o parecer jurídico, foi determinado o bloqueio do valor de R$1.307.534,26; a 
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indisponibilidade de bens imóveis e a restrição de veículos para transferência e 

circulação em nome da Unisul. 

 

Segundo a ação, trata-se de demanda em curso desde novembro/2017, e que trata tão 

somente de verbas salariais. ñMesmo dada a importância e a urgência no pagamento dos 

salários, o acordo apenas foi firmado em maio/2018, passados cerca de sete meses do 

início da demanda. A data prevista para o cumprimento do acordo foi fixada em agosto, 

mas n«o foi cumprida pela Unisulò. 

 

O procurador do sindicato autor da ação, o Sinproesc (Sindicato Intermunicipal dos 

Professores no Estado de Santa Catarina), disse que ñas medidas restritivas aplicadas 

dizem respeito ao cumprimento de acordo anteriormente firmado, e os bloqueios 

respectivos se destinam justamente para garantir o pagamento dos salários aos 

funcion§rios da Unisulò. 

 

O Sinproesc espera que com este bloqueio a Unisul apresente uma proposta e 

efetivamente consiga cumprir, ñpois nos acordos anteriormente firmados n«o t²nhamos 

esta certezaò, destaca. 

 

O gabinete da reitoria afirma que está ciente da situação e reconhece tanto a dívida com 

o salário atrasado quanto o bloqueio de bens, e está se empenhando para resolver todas 

as  

situações, para honrar os compromissos.  

 

ñNo primeiro semestre deste ano, tivemos as contas bloqueadas por conta do atraso no 

pagamento de junho do ano passado aos funcionários. A Unisul entrou em negociação 

com o Sinproesc e ficou acertado o pagamento para este mês de setembro, o que acabou 

não sendo possível. Reconhecemos que não cumprimos o acordo, mas estamos 

empenhados em resolver a situa«oò, explica a reitoria. 

 

Segundo a universidade, o bloqueio das contas gera um outro problema, já que acaba 

impedindo a realização de pagamentos emergenciais. 
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Oficinas gratuitas têm matrículas abertas 
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Quem olha Melize da Rocha Valgas, de apenas oito anos de idade, pode fazer um pré-

julgamento equivocado devido a pouca idade da menina. Mas basta puxar uma conversa 

sobre música que ela começa a relatar com desenvoltura toda a experiência que já tem 

com os instrumentos musicais. 

 

ñJ§ aprendi seis m¼sicas e tamb®m alguns solos no viol«o. No ano que vem, eu vou 

entrar pra aula de violino, e depois quero fazer aulas de pianoò, projeta a decidida aluna 

da oficina de violão do professor Julierme  

Beckhauser Blasius. 

 

De repente chega a mãe de Melize, Maricélia, para buscá-la, como fazem quase todos os 

pais de alunos que frequentam as oficinas no Parque Ambiental Encantos do Sul. 

Orgulhosa, a mãe acrescenta uma informação que a filha tinha esquecido de contar. ñEla 

participa do coral da igreja que frequentamos, em Capivari de Baixo, e faz isso com 

muita vontadeò, diz Maric®lia. 

 

A música poderia ser mais um talento adormecido na vida de Melize, mas a vontade de 

participar desse meio foi despertada a partir de seu ingresso na oficina de violão. O fato 

é que as oficinas de música, teatro e dança, oferecidas gratuitamente pelo parque 

ambiental, têm mudado a vida de crianças e adolescentes da região. Os pais também são 

impactados pelas aulas, pois veem os filhos mudar, em casa e na escola. 

 

As oficinas acontecem de segunda a sexta-feira, nos dois turnos. Para as oficinas de 

violão, teatro e dança, as turmas já foram formadas no início do semestre.  

 

Mas para as aulas de orquestra (violino, violoncelo, violão, piano e instrumentos de 

sopro), a matrícula pode ser feita no decorrer do ano, já que as aulas são realizadas de 

modo individualizado.  

 

As aulas são ofertadas graças aos recursos oriundos de Leis de Incentivo à Cultura, 

captados por meio do Plano Bianual da Associação Jorge Lacerda ï AJL. A associação 

foi criada para administrar o parque, e é formada por cinco entidades: Unisul, Amurel, 

Ases, Fucap e Engie. 

 

RESPONSÁVEIS PODEM FAZER MATRÍCULA  

 

Quem ficou interessado no projeto pode procurar o parque ambiental de segunda a 

sexta-feira, das 8h30 às 12h e das 13h30 às 18h, ou ligar para (48) 3623-2460. As aulas 

são gratuitas. As turmas de orquestra (violão, violoncelo, violão, piano e instrumentos 

de sopro) têm matrículas abertas durante todo o ano. 
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Atletas de Blumenau marcam presença no 3º Festival 

Mirim Petiz de Natação, em Palhoça 
 

Quatro nadadores da equipe Apanblu disputam o torneio neste fim de semana, na 

Grande Florianópolis 
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Atletas de Blumenau marcam presença no 3º Festival Mirim Petiz de Natação, em 

Palhoça / 

 

Inicia neste sábado o 3º Festival Mirim Petiz de Natação no Complexo Aquático da 

Unisul, em Palhoça. A equipe de Blumenau (Apanblu/Furb/FMD) será representada por 

quatro atletas: Anthony Espezim Martins, Paulo Ricardo Michel, Nathália Mafra Casa e 

Daniela Washington Henarejos. 

 

Os jovens nadadores são liderados pelo técnico Alexandre Moser. O quarteto integra as 

categorias iniciais da equipe blumenauense e disputa a competição estadual em busca de 

experiência e aprendizado. 
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Curso gratuito para imigrantes tem início em Tubarão 
 

 
 

A tarde de ontem foi marcada pela primeira aula da oficina de informática para 

migrantes, imigrantes e refugiados, oferecida pelo projeto ñAcolhida ao Migranteò, na 

Unisul de Tubarão. Uma vez por semana, os alunos vão aprender sobre tecnologia como 

forma de inserção no mercado de trabalho.  

 

O curso, gratuito, deve seguir até o próximo ano. Num primeiro momento, os alunos 

vão aprender sobre noções básicas de informática e, depois, seguirão tendo aulas sobre 

pontos espec²ficos. ñA ideia ® fazer com eles saibam ter dom²nio das ferramentas 

necessárias pra conseguir oportunidades de servio aqui na cidade e no pa²sò, explica a 

professora de computa«o e coordenadora do projeto ñInclus«o Digitalò, tamb®m da 

Unisul, Silvana Madeira Alves Dal Bó.   

 

Segundo a coordenadora do projeto ñAcolhida ao Migranteò, Carla Borba, a oficina vai 

além de inserir os imigrantes na comunidade.  ñ£ um projeto de emancipa«o humana. 

Ainda existe muito preconceito com relação a essas pessoas. Eles têm muito a contribuir 

para a nossa cidade, com os costumes e a cultura deles. Eles precisam ter acesso a 

condições de perman°ncia com dignidade, n«o apenas de sobreviv°nciaò, conta Carla.  

 

A primeira turma que começou o curso ontem, com cerca de 10 pessoas, era formada 

principalmente por imigrantes de Gana, país da África Ocidental. Entre eles, estava 

Stephen Sepenu. Com 28 anos, ele conta que chegou ao Brasil em busca de melhores 

oportunidades. ñEstou aqui h§ quatro anos. Vim sozinho, sem conhecer ningu®m. Minha 

esposa veio logo em seguida, um ano depois. Estamos em Tubarão na busca de uma 
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condição de vida melhor da que t²nhamos l§ em Ganaò, relata Stephen.  

 

O também ganês Ibrahim Abubakar, de 24 anos, trabalha na empresa que realiza a 

limpeza urbana de Tubarão. Ele também chegou à cidade há quatro anos, da mesma 

maneira que o colega Stephen. ñMinha fam²lia toda ficou lá. No começo, foi mais difícil 

para me adaptar. Mas com a ajuda do grupo de acolhida, o processo foi mais fácil. 

Participo de aulas de português e acredito que aqui, em Tubarão, encontrei um lugar 

ideal para viverò. 

  

COMO PARTICIPAR  

 

Quem quiser participar da oficina de informática ou de outros projetos realizados pelo 

grupo ñAcolhida ao Migranteò pode entrar em contato pelo e-mail 

acolhidaaomigrante@gmail.com ou pelo telefone (48) 99906-2002. ñVolunt§rios 

também são bem-vindos. O importante é ressaltar que esses imigrantes ou refugiados 

têm os mesmos direitos humanos que nós. Eles não são menos por terem deixado os 

pa²ses de origem. Precisamos acabar com esse preconceitoò, pontua Carla Borba. 

 

 

 

Veículo: Floripa Amanhã 
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gastronomia-e-sucesso-na-fenaostra/  
 

Programa Florianópolis Cidade Unesco da 

Gastronomia é sucesso na Fenaostra 
 

 
 

Os show cookings do Programa Florianópolis Cidade Unesco da Gastronomia, 

coordenado pela Associação FloripAmanhã, durante a 19ª Fenaostra, Festa Nacional da 

Ostra e da Cultura Açoriana), estão sendo um sucesso. 

 

O programa levou ao palco da feira chefs, universidades de gastronomia, a Confraria da 

Cidade ajudando a tornar a feira um sucesso, sempre com o apoio efetivo da Prefeitura 

Municipal de Florianópolis. 

 

Somente nos três primeiros dias de feira mais de 30 mil pessoas foram ao local para 

saborear ostras, tomar cerveja artesanal, encontrar amigos, ou comprar algum 

artesanato. Ainda há tempo para assistir aos show cookings e curtir tudo que a Fenaostra 

tem a oferecer. Todos os dias a feira, que vai das 11 às 23 horas, na Praça Fernando 

Machado, no Centro, traz uma série de atrações. São quatro restaurantes, há shows 
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musicais, teatro, boi-de-mamãio, DJs e o concursos gastronômicos Creative City e Papa 

Ostra. 

 

Alunos das universidades IFSC, Estácio de Sá, Unisul e Senac se revezaram no palco da 

Fenaostra para apresentar pratos a base de ostra, como parte das atividades 

desenvolvidas pela FloripAmanhã para o Programa Florianópolis Cidade Unesco da 

Gastronomia. os pratos apresentados ao público na feira pelos alunos foram 

selecionados durante um concurso interno realizado por cada uma das universidades 

participantes. 

 

Sexta, 14 

 

11h- Som Mecânico 14h ï Coral Tribo Indígena 

16h ï Projeto DJs Good Vibes in Floripa 

19h ï Banda Havana 

19h45min ï Concurso Papa Ostra 

20h ï Samba Trio 

21h- Banda Bizibeibe 

22h- Banda Dilema Nacional 

23h- Encerramento 

 

Sábado, 15 

 

11h- Som Mecânico 

12h ï Isabelle 

14h ï Fábrica de Sonhos ï Personagens Vivos 

15h ï Tocata Casa dos Açores ï Baile Açoriano 

16h ï Projeto DJs Good Vibes in Floripa 

18h ï Banda Indissolúveis 

19h45min ï Concurso Papa Ostra ï Final 

20h ï Banda Jamaica Café 

21h- Banda Reggae Alfa Jah 

23h- Encerramento 

 

Domingo, 16 

 

11h- Som Mecânico 

14h ï Banda TLM 

14h ï Associação Folclórica Boi de Mamão ï Campeche 

18h ï Emily Vitória Leite 

19h ï Banda Latolia 

20h ï Banda MDG 

22h ï Som Mecânico 

23h- Encerramento quatro restaurantes 

 

 

 

Veículo: Rádio 89 Fm 

Data: 14/09/2018 

Link: https://www.radio89fm.com.br/noticia/unisul-tem-conta-e-bens-bloqueados 

 

Unisul tem conta e bens bloqueados 
 

Segundo o parecer jurídico, foi determinado o bloqueio do valor de R$1.307.534,26; a 

indisponibilidade de bens imóveis e a restrição de veículos para transferência e 

circulação em nome da Unisul. 

https://www.radio89fm.com.br/noticia/unisul-tem-conta-e-bens-bloqueados


 

 
 

A Vara do Trabalho de Palhoça determinou um bloqueio na conta da Unisul como 

também a indisponibilidade de bens móveis e imóveis da fundação. Além disso, 

determinou também a inclusão, na conta dos professores, dos haveres vencidos, e 

cláusula penal de 20% sobre os valores apurados no processo. 

 

Segundo o parecer jurídico, foi determinado o bloqueio do valor de R$1.307.534,26; a 

indisponibilidade de bens imóveis e a restrição de veículos para transferência e 

circulação em nome da Unisul. 

 

Segundo a ação, trata-se de demanda em curso desde novembro/2017, e que trata tão 

somente de verbas salariais. ñMesmo dada a import©ncia e a urg°ncia no pagamento dos 

salários, o acordo apenas foi firmado em maio/2018, passados cerca de sete meses do 

início da demanda. A data prevista para o cumprimento do acordo foi fixada em agosto, 

mas n«o foi cumprida pela Unisulò. 

 

O procurador do sindicato autor da ação, o Sinproesc (Sindicato Intermunicipal dos 

Professores no Estado de Santa Catarina), disse que ñas medidas restritivas aplicadas 

dizem respeito ao cumprimento de acordo anteriormente firmado, e os bloqueios 

respectivos se destinam justamente para garantir o pagamento dos salários aos 

funcionários da Unisulò. 

 

O Sinproesc espera que com este bloqueio a Unisul apresente uma proposta e 

efetivamente consiga cumprir, ñpois nos acordos anteriormente firmados n«o t²nhamos 

esta certezaò, destaca. 

 

O gabinete da reitoria afirma que está ciente da situação e reconhece tanto a dívida com 

o salário atrasado quanto o bloqueio de bens, e está se empenhando para resolver todas 

as situações, para honrar os compromissos. 

 

ñNo primeiro semestre deste ano, tivemos as contas bloqueadas por conta do atraso no 

pagamento de junho do ano passado aos funcionários. A Unisul entrou em negociação 

com o Sinproesc e ficou acertado o pagamento para este mês de setembro, o que acabou 

não sendo possível. Reconhecemos que não cumprimos o acordo, mas estamos 

empenhados em resolver a situa«oò, explica a reitoria. 

 

Segundo a universidade, o bloqueio das contas gera um outro problema, já que acaba 

impedindo a realização de pagamentos emergenciais. 

 

 

 

 

 



Veículo: Rádio Frequência Garopaba 

Data: 14/09/2018 

Link: https://www.radiofrequenciagaropaba.com.br/noticia/unisul-tem-conta-e-

bens-bloqueados 

 

Unisul tem conta e bens bloqueados 
 

Segundo o parecer jurídico, foi determinado o bloqueio do valor de R$1.307.534,26; a 

indisponibilidade de bens imóveis e a restrição de veículos para transferência e 

circulação em nome da Unisul. 

 

 
 

A Vara do Trabalho de Palhoça determinou um bloqueio na conta da Unisul como 

também a indisponibilidade de bens móveis e imóveis da fundação. Além disso, 

determinou também a inclusão, na conta dos professores, dos haveres vencidos, e 

cláusula penal de 20% sobre os valores apurados no processo. 

 

Segundo o parecer jurídico, foi determinado o bloqueio do valor de R$1.307.534,26; a 

indisponibilidade de bens imóveis e a restrição de veículos para transferência e 

circulação em nome da Unisul. 

 

Segundo a ação, trata-se de demanda em curso desde novembro/2017, e que trata tão 

somente de verbas salariais. ñMesmo dada a import©ncia e a urgência no pagamento dos 

salários, o acordo apenas foi firmado em maio/2018, passados cerca de sete meses do 

início da demanda. A data prevista para o cumprimento do acordo foi fixada em agosto, 

mas n«o foi cumprida pela Unisulò. 

 

O procurador do sindicato autor da ação, o Sinproesc (Sindicato Intermunicipal dos 

Professores no Estado de Santa Catarina), disse que ñas medidas restritivas aplicadas 

dizem respeito ao cumprimento de acordo anteriormente firmado, e os bloqueios 

respectivos se destinam justamente para garantir o pagamento dos salários aos 

funcion§rios da Unisulò. 

 

O Sinproesc espera que com este bloqueio a Unisul apresente uma proposta e 

efetivamente consiga cumprir, ñpois nos acordos anteriormente firmados n«o t²nhamos 

esta certezaò, destaca. 

 

O gabinete da reitoria afirma que está ciente da situação e reconhece tanto a dívida com 

o salário atrasado quanto o bloqueio de bens, e está se empenhando para resolver todas 

as situações, para honrar os compromissos. 

 

ñNo primeiro semestre deste ano, tivemos as contas bloqueadas por conta do atraso no 

pagamento de junho do ano passado aos funcionários. A Unisul entrou em negociação 

com o Sinproesc e ficou acertado o pagamento para este mês de setembro, o que acabou 

https://www.radiofrequenciagaropaba.com.br/noticia/unisul-tem-conta-e-bens-bloqueados
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não sendo possível. Reconhecemos que não cumprimos o acordo, mas estamos 

empenhados em resolver a situa«oò, explica a reitoria. 

Segundo a universidade, o bloqueio das contas gera um outro problema, já que acaba 

impedindo a realização de pagamentos emergenciais. 

 

 

 

Veículo: RSC Portal 

Data: 14/09/2018 

Link:  https://www.rscportal.com.br/artigo/unisul-tem-conta-e-bens-bloqueados 

 

Unisul tem conta e bens bloqueados 
 

Segundo o parecer jurídico, foi determinado o bloqueio do valor de R$1.307.534,26; a 

indisponibilidade de bens imóveis e a restrição de veículos para transferência e 

circulação em nome da Unisul. 

 

 
 

A Vara do Trabalho de Palhoça determinou um bloqueio na conta da Unisul como 

também a indisponibilidade de bens móveis e imóveis da fundação. Além disso, 

determinou também a inclusão, na conta dos professores, dos haveres vencidos, e 

cláusula penal de 20% sobre os valores apurados no processo. 

Segundo o parecer jurídico, foi determinado o bloqueio do valor de R$1.307.534,26; a 

indisponibilidade de bens imóveis e a restrição de veículos para transferência e 

circulação em nome da Unisul. 

 

Segundo a ação, trata-se de demanda em curso desde novembro/2017, e que trata tão 

somente de verbas salariais. ñMesmo dada a import©ncia e a urg°ncia no pagamento dos 

salários, o acordo apenas foi firmado em maio/2018, passados cerca de sete meses do 

início da demanda. A data prevista para o cumprimento do acordo foi fixada em agosto, 

mas n«o foi cumprida pela Unisulò. 

 

O procurador do sindicato autor da ação, o Sinproesc (Sindicato Intermunicipal dos 

Professores no Estado de Santa Catarina), disse que ñas medidas restritivas aplicadas 

dizem respeito ao cumprimento de acordo anteriormente firmado, e os bloqueios 

respectivos se destinam justamente para garantir o pagamento dos salários aos 

funcion§rios da Unisulò. 

 

O Sinproesc espera que com este bloqueio a Unisul apresente uma proposta e 

efetivamente consiga cumprir, ñpois nos acordos anteriormente firmados não tínhamos 

esta certezaò, destaca. 

 

https://www.rscportal.com.br/artigo/unisul-tem-conta-e-bens-bloqueados


O gabinete da reitoria afirma que está ciente da situação e reconhece tanto a dívida com 

o salário atrasado quanto o bloqueio de bens, e está se empenhando para resolver todas 

as situações, para honrar os compromissos. 

 

ñNo primeiro semestre deste ano, tivemos as contas bloqueadas por conta do atraso no 

pagamento de junho do ano passado aos funcionários. A Unisul entrou em negociação 

com o Sinproesc e ficou acertado o pagamento para este mês de setembro, o que acabou 

não sendo possível. Reconhecemos que não cumprimos o acordo, mas estamos 

empenhados em resolver a situa«oò, explica a reitoria. 

 

Segundo a universidade, o bloqueio das contas gera um outro problema, já que acaba 

impedindo a realização de pagamentos emergenciais. 

 

 

 

Veículo: Calendário Floripa 

Data: 13/09/2018 

Link:  http://calendariofloripa.com/board/2-1-0-9431  
 

 

 

http://calendariofloripa.com/board/2-1-0-9431


 

 

 

  



 
 

 

 

TV  
 

Veículo: UnisulTV  

Data: 14/09/2018 

Assunto: Mesa-redonda sobre depressão e suicídio mostra importância da 

prevenção 

Link:  http://unisultv.blogspot.com/2018/09/mesa-redonda-sobre-depressao-e-

suicidio.html  

 

 
 

 

 

Rádio 
 

Veículo: Rádio Santa Catarina 

Programa: Arilton Barreiros ï Unisul Comunitária 

Data: 14/09/2018 

Hora: 07h30min 

Assunto: Na próxima semana o Workshop Gestão de Cadeia Logística Portuária: 

Convergência entre tecnologia e gestão para os portos do futuro. A Mostra 

Tubaronense de Dança acontece hoje à noite, a partir das 

19h30. Os alunos da 1ª fase de educação física irão participar. 

Comentarista: Beatriz Juncklaus 

 

 

 

 

http://unisultv.blogspot.com/2018/09/mesa-redonda-sobre-depressao-e-suicidio.html
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Veículo: Rádio Bandeirantes 

Programa: Programa do Mexicano ï Unisul Comunitária 

Data: 14/09/2018 

Hora: 10horas 

Assunto: Na próxima semana o Workshop Gestão de Cadeia Logística Portuária: 

Convergência entre tecnologia e gestão para os portos do 

Tubaronense de Dança acontece hoje à noite, a partir das 

19h30. Os alunos da 1ª fase de educação física irão participar. 

Comentarista: Beatriz Juncklaus 

 

 

 

Veículo: Rádio Litoral  

Programa: Jornal Litoral AM 1320  

Data: 14/09/2018 

Hora: 07horas 

Assunto: Na próxima semana o Workshop Gestão de Cadeia Logística Portuária: 

Convergência entre tecnologia e gestão para os portos do futuro. A Mostra 

Tubaronense de Dança acontece hoje à noite, a partir das 

19h30. Os alunos da 1ª fase de educação física irão participar. 

Comentarista: Beatriz Juncklaus 
 

 

 

Jornal Unisul Hoje 

 

Veículo: Unisul Hoje 

Data: 13/09/2018 

Link : http://hoje.unisul.br/empresa-incubada-na-crie-apresentara-proposta-para-

contencao-de-casuarinas/  

 

Empresa incubada na CRIE apresentará proposta 

para contenção de casuarinas 
 

 
 

Nativa da região asiática, a casuarina equisetifolia, ou popularmente conhecida como, 

casuarina, se refere a uma espécie de árvore visualmente semelhante ao pinheiro. No 

município de Laguna, já é possível identificar a incidência das espécies próximas às 

dunas. Entretanto, a presença da casuarina pode destruir a vegetação local. 

 

Para conter a situação, a empresa da Incubadora CRIE da Unisul, Marítima Consultoria 

Ambiental, irá apresentar um projeto para a prefeitura de Laguna, com o intuito de 

http://hoje.unisul.br/empresa-incubada-na-crie-apresentara-proposta-para-contencao-de-casuarinas/
http://hoje.unisul.br/empresa-incubada-na-crie-apresentara-proposta-para-contencao-de-casuarinas/
http://hoje.unisul.br/wp-content/uploads/2018/09/IMG-20180911-WA0012-1.jpg


controlar as casuarinas que estão invadindo a Praia do Mar Grosso, uma das regiões 

afetadas. 

 

As espécies podem ser vistas na Praia do Mar Grosso e na Praia do Gi. Enquanto isso, 

na Prainha, localizada ao lado sul dos Molhes, é perceptível o aparecimento de algumas 

árvores de casuarina. Com sua presença, a vegetação nativa pode ser destruída e 

contribuir para o processo de erosão da zona costeira. 

 

Problemas futuros 

 

Segundo a bióloga e sócia da Marítima Consultoria Ambiental, Aline Zaccaron Meurer, 

o dano causado pela esp®cie pode ser ainda maior. ñNosso receio ® que daqui a pouco 

essa espécie chegue até o Gravatá, considerada uma praia selvagem e totalmente 

desertaò. 

 

Em setembro de 2012, o Consema (Conselho Estadual do Meio Ambiente), categorizou 

a casuarina como uma espécie exótica invasora do estado de Santa Catarina. Uma das 

formas de conter a propagação da mesma, se refere a um plano de ação emergencial e 

um monitoramento referente ao crescimento das árvores. 

Segundo Aline, a planta é utilizada, em geral, para fixação de dunas, conservação do 

solo, combustível (devido ao alto valor calórico da madeira), assim como para uso 

decorativo. 

 

Em maio deste ano, a prefeitura de Garopaba contratou e financiou a empresa Marítima 

Consultoria Ambiental para desenvolver um projeto de mapeamento populacional das 

espécies. 

 

Ciências Biológicas na Unisul 

 

Encontrado nas modalidades de licenciatura e bacharelado, o curso abrange 

conhecimentos relacionados ao estudo dos seres vivos. Nesta área é possível trabalhar 

como pesquisador, professor e prestador de serviços nas áreas de sustentabilidade. 

 

 

 

Veículo: Unisul Hoje 

Data: 13/09/2018 

Link : http: //hoje.unisul.br/centro-academico-de-pedagogia-realiza-campanha-

para-arrecadar-brinquedos/  
 

Centro Acadêmico de Pedagogia realiza campanha 

para arrecadar brinquedos 
 

 

http://hoje.unisul.br/centro-academico-de-pedagogia-realiza-campanha-para-arrecadar-brinquedos/
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Crianças participam do evento realizado em 2017. 

 

Brinquedos novos e usados (em boa qualidade) estão sendo arrecadados pelo Centro 

Acadêmico de Pedagogia da Unisul. O objetivo da campanha é doar para crianças da 

rede municipal de ensino no dia 14 de outubro. É o segundo ano consecutivo que o 

curso participa da campanha, que é realizada em parceria com a Prefeitura Municipal de 

Tubarão. Neste ano, o Instituto Nossa Família (INF) também uniu forças para ajudar na 

campanha. 

 

Os pontos de coleta dos brinquedos são no Diretório Central do Estudantes (DCE) e no 

Centro de Convivências do Shopping Unisul. As entregas podem ser feitas até o dia 11 

de outubro. Os brinquedos serão distribuídos durante o uma programação especial do 

Domingo na Rua. 

 

Durante o dia da entrega os estudantes e os voluntários do INF estarão juntos 

distribuindo para as crianças, lanches, sucos, picolés e muito mais. Quem quiser 

contribuir com algum outro mantimento pode entrar em contato pelo telefone (48) 

99974-4876 

 

 

 

Veículo: Unisul Hoje 

Data: 13/09/2018 

Link : http://hoje.unisul.br/congresso-unisul-pesquisas-direito/   
 

Congresso apresenta pesquisas sobre direito e 

constituição 
 

 
 

De 19 a 21 de setembro, a unidade Pedra Branca sedia o III Congresso de Direito, no 

Auditório do bloco G. O Congresso é uma iniciativa do curso de Direito do Campus 

Grande Florianópolis em parceria com o Grupo de Pesquisa Zeitgeist para estudantes e 

profissionais interessados em aprofundar o conhecimento através dos diálogos 

científicos. 

A programação completa está disponível no site do evento com painéis, palestras, 

exposições entre outras atividades, para disseminar as pesquisas do tema principal 

Direito e Constituição. As inscrições para ouvintes vão até o dia 18/09 e dispõe de 600 

vagas. Mais informações pelo e-mail: congressodireito@unisul.br 

Conheça o Curso de Direito da Unisul 

Além de formar profissional com conhecimentos sólidos em ciência do Direito que 

envolve desde a prestação, promoção da justiça e desenvolvimento da cidadania, o 

Curso de graduação alia a teoria à prática nos estágios supervisionados e Escritórios 

Modelo e os alunos atendem diretamente à população. As aulas são ofertadas em todos 

http://hoje.unisul.br/congresso-unisul-pesquisas-direito/
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nos Campi presenciais e Unidades. Mais informações sobre o período de inscrições no 

site da Unisul. 

 

 

 

Veículo: Unisul Hoje 

Data: 14/09/2018 

Link : http://hoje.unisul.br/meetup-orientacao-unisul-tcc/  

 

Meetup oferece orientação coletiva para estudantes em 

fase de TCC 
 

 
 

Para os estudantes em fase do trabalho de conclusão de curso e que precisam de uma 

ñm«ozinhaò, o Meetup do TCC vai ajudar a acelerar e potencializar os resultados destas 

produções, no dia 25/09, na ACATE em Florianópolis. Os alunos da Unisul têm 20% de 

desconto e para participar é necessário fazer a inscrição no site do Meetup. 

 

O Meetup do TCC Florianópolis 

 

Esta é a primeira edição do Meetup do TCC, uma iniciativa da Mettzer, em parceria 

com a Unisul e ACATE Educação. A orientação coletiva dos trabalhos é a atração 

principal, os participantes podem levar seus notebooks e compartilhar os desafios com 

professores e pesquisadores. Além da mini palestras sobre como usar o TCC para entrar 

no mercado de trabalho e como transformar o TCC num projeto de mestrado. 

As Talks serão feitas por Felipe Mandawalli, CEO da Mettzer, que utilizou o seu TCC 

para criar uma empresa de tecnologia e pela Patrícia Ilha, doutora em Enfermagem 

(UFSC), que desenvolveu seu estágio doutoral no Centro de Simulação em Saúde 

iLumens Diderot ï Paris VII em Paris (França). 

 

Para receber o desconto basta utilizar o código promocional UNISUL com direito a: 

 

Å Coffee break (Comida!); 

Å Conte¼do de alto n²vel; 

Å Orienta«o coletiva para acelerar o TCC; 

Å 01 licena para formatar o seu TCC na Mettzer; 

Å Certificado de participa«o de 03 horas 

Å e chopp artesanal. 

 

O evento 

 

O que: 1º Meetup do TCC Florianópolis 

Quando: 25/09  ï terça-feira 

http://hoje.unisul.br/meetup-orientacao-unisul-tcc/
http://hoje.unisul.br/wp-content/uploads/2018/09/Design-sem-nome.jpg


Onde: ACATE 

Valores: Lote 01 ï R$ 24,90 | Lote 02 ï R$ 29,90 

Inscrições: https://www.sympla.com.br/meetup-do-tcc__336405 

 

 

 

Veículo: Unisul Hoje 

Data: 14/09/2018 

Link : http://hoje.unisul.br/judo -conquista-15-medalhas-nos-jogos-abertos/  

 

Judô conquista 15 medalhas nos Jogos Abertos 
 

 
Equipe de Judô da Unisul no JASC de 2018 

 

A equipe de Judô da Unisul fez bonito na última edição dos Jogos Abertos de Santa 

Catarina (JASC) e voltou com 15 medalhas. Foram cinco de ouro, três de prata e sete de 

bronze. Os judocas são estudantes e egressos da Universidade e representam os 

municípios de Tubarão, Itajaí, Santo Amaro da Imperatriz, Blumenau Itapema e São 

José. 

 

O professor Júlio César Araújo, coordenador da equipe, destaca que a importância da 

bolsa atleta. ñA parceria para a disputa do JASC e a bolsa atleta dos municípios, permite 

a manutenção de um grupo de alto rendimento, com atletas de nível nacional e 

internacional. Com o envolvimento dos cursos da Unisul que dão suporte no 

treinamento, prevenção e tratamento de lesões e a realização de pesquisas, é possível 

melhorar a performance esportivaò. 

 

Para um dos atletas, Gabriel Pauletti Amaral, estudar na Unisul e integrar a equipe de 

jud¹ foram fundamentais em sua forma«o. ñA oportunidade de ser aluno desta 

Universidade e fazer parte da equipe de judô, permitiu uma formação de qualidade, com 

ingresso rápido no mercado de trabalho e um nível técnico no judô que favorece a 

conquista de resultadosò, salienta. 

 

O judoca gradou-se em Engenharia Civil em 2017 e sagrou-se campeão do meio-pesado 

(90 ï 100 kg. Ao longo destes anos, Gabriel venceu todas as suas lutas por ippon, 

acumulou 5 medalhas em Campeonatos Universitários no período que era acadêmico, 

sendo Campeão Brasileiro Universitário no ano de 2016. 

 

As disputas da modalidade de judô no JASC, aconteceu entre os dias 06 e 09/09,  em 

Caçador (SC). 

 

Programa de Esportes da Unisul 

 

http://hoje.unisul.br/judo-conquista-15-medalhas-nos-jogos-abertos/
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O Programa de Esportes desenvolve a prática de atividades físicas, esportivas, 

recreativas e de lazer. O judô faz parte das atividades do Esporte de Rendimento, regido 

segundo as normas e regras de prática desportiva, nacionais e internacionais, com a 

finalidade de obter resultados e integrar pessoas e comunidades do país e estas com as 

de outras nações. As modalidades são ofertadas anualmente por meio da Coordenação 

do Complexo Esportivo, nos Campi e visam os Jogos Universitários Catarinenses 

(JUCôs) e os Jogos Universit§rios Brasileiros (JUBôs). Os atletas s«o estudantes da 

Unisul. 

Conheça o Programa de Esportes 

 

 

 

Veículo: Unisul Hoje 

Data: 14/09/2018 

Link : http://hoje.unisul.br/alunos-de-educacao-fisica-realizam-mostra-

tubaronense-de-danca/  

 

Alunos de Educação Física realizam Mostra 

Tubaronense de Dança 
 

 
 

Acontece nesta sexta-feira (14) mais uma edição da Mostra Tubaronense de Dança. O 

evento é organizado pelos estudantes da 1ª fase do Curso de Educação Física da Unisul. 

A Mostra acontece no Teatro da Arena Multiuso de Tubarão, às 19h30min. A entrada é 

um litro de leite, que será doado para a COMBENTU (Associação de Atendimento a 

Criança e ao Adolescente). 

 

As apresentações são planejadas em sala de aula, durante a disciplina de Atividades 

R²tmicas. A orienta«o ® da professora Carolina Barbosa. ñN·s buscamos aliar o ensino 

te·rico com a pr§tica. Os alunos tamb®m organizam o evento e realizam pesquisasò, 

comenta a professora. 

 

Conheça o Curso de Ed. Física Bacharelado 

Conheça o Curso de Ed. Física Licenciatura 
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Mãe e filha compartilham paixão pela Psicologia 
 

 
 

O ensino médio é, na maioria das vezes, uma fase de muitos questionamentos para os 

adolescentes, principalmente sobre as futuras profissões. E foi com o objetivo de 

auxiliar estes jovens, que o Curso de Psicologia da Unisul realizou uma degustação. 

Profissionais da área e egressas do curso estiveram presentes e conversaram com os 

estudantes. 

 

Duas participantes do evento chamaram a atenção: a jovem Lara Raldi e sua mãe, 

Josiane Raldi. As duas compartilham do mesmo sonho, que é cursar Psicologia, e 

aproveitaram a oportunidade para conhecer ainda mais sobre o curso. ñSempre sonhei 

em fazer o curso, mas não tive a oportunidade quando era mais jovem. Participar da 

degustação me conectou ainda mais com a possibilidade de realmente acontecer. Estar 

l§, sentada na sala de aula, ouvindo as profissionais, foi muito legalò, comenta Josiane. 

 

A filha Lara foi quem convidou a mãe para participar. Ela conta que as duas 

aproveitaram muito a oportunidade. ñFoi bem legal n·s duas sentadas na cadeira, na 

sala de aula. A palestra foi muito boa, todas as profissionais que falaram eram muito 

felizes com a profissão que escolheram. Eram realmente apaixonadasò, afirma. 

 

Segundo a coordenadora do Curso de Psicologia da Unisul, Solange Zanata Piva, a 

degustação é uma oportunidade para os estudantes que ainda estão confusos com a 

escolha profissional. ñEles conseguem obter mais informa»es a respeito do curso e 

assim tomarem uma decisão mais consciente. Isso não significa que eles não poderão 

mudar de opinião no futuro, mas, desta forma eles terão mais informações para tomarem 

a decis«oò, afirma. 

 

Agora, mãe e filha estudam a possibilidade de serem também colegas de classe. ñFoi 

muito interessante estar com a minha filha. Ela próxima dos 18 anos e eu próxima dos 

50. É um movimento interessante. Se estudarmos juntas, será preciso uma flexibilidade 

de nós duas em nos encontrarmos não como mãe e filha, mas sim como colegas de salaò 

finaliza Josiane. 
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Curso de Engenharia Elétrica é o grande campeão do 

Intercursos 2018 
 

 
Equipe representando o Curso de Engenharia Elétrica 

 

ñEsta edi«o do Intercursos ficar§ para a hist·riaò. Foi assim que a presidente do 

Diretório Central dos Estudantes (DCE) da Unisul, Luzimary Della Justina, definiu a 

competição deste ano. Foram sete dias de jogos, mais de 1500 acadêmicos participando 

e 24 cursos da Unisul. O grande campeão da competição foi o Curso de Engenharia 

Elétrica. 

 

O objetivo do Intercursos promovido pelo DCE é criar uma interação entre os cursos e 

difundir a prática esportiva na Universidade. Segundo Luzimary, a organização do 

evento percebeu que este objetivo foi alcanado. ñOs cursos j§ est«o se organizando 

para treinar para o próximo Intercursos, que acontece só daqui a um ano. Para muitos 

acadêmicos, a prática esportiva não é algo do cotidiano, então percebemos que após os 

jogos, eles estão procurando por uma vida mais saudável e criando uma amizade entre 

os cursosò, afirma. 

 

Confira os campeões gerais do Intercursos 2018: 

 

1º Lugar Geral: Engenharia Elétrica 

2º Lugar Geral: Direito 

3º Lugar Geral: Educação Física 

 

Campeão Cettal Masculino: Engenharia Elétrica 

Campeão Cettal Feminino: Engenharia Elétrica 

 

Campeão Sede Masculino: Educação Física 

Campeão Sede Feminino: Educação Física 

Campeão Sede Geral: Direito 

 

Campeão Cettal Geral: Engenharia Elétrica 

 

Técnico Amigo: Robert, Curso de Engenharia Civil 

 

Atletas Revelação: Gabriel ï Society ï Engenharia Civil 

Vitão ï Vôlei de Praia ï Engenharia Civil 
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